

オペレーター

日本波動リーディング協会
会員

パーソナル 波動リーディング アンド サポート

人はわくわくするためにこの世に生まれてきた。そういわれても、どうしたらいいの？いろいろなことが思いどおりにいかないのはなぜ？

それは潜在意識の中がどうなっているのか自分では気がつかないからなのです。あなたは本来すごい力を持っているのに知らないだけ。波動リーディングで、潜在意識の蓋を開けて、いらぬものを解放してみませんか？遺伝子のスイッチが切り替わって、きっとわくわくがやってきますよ。

[もっと詳しく](#)

有限会社IHMドルフィン

皆様こんにちは。私は映画「ストーンエイジ」の中で、中西研究所の研究員役で出演していた吉野内です。映画の中で測定していたように、当社では、毎日お客様の測定を行って様々なご相談にお答えしています。波動カウンセリングは、電話相談のみならず、能力開発や人間関係の改善などにも応ずることができます。まずはお電話にてお問い合わせください。

波動プラザ カネスエ
嘉瀬 尚男

あなたがあなたであるために。
波動リーディングを通じて本当の自分を知るお手伝いをします。あなたにとって必要な情報を持った波動水は身体のバランスをとるだけでなく、内面の変化をもたらします。

今、何かを感じたあなたには、きっとお役にたてるでしょう。ご予約をお待ちしています。

ありがとうございます。感謝。

有限会社IHHD

自分らしさが肉体や精神の状態と調和していないとき、自然治癒力は低下します。あなた自身のバランスが保たれていると、治癒力は発揮されるといわれています。水の力借りてみませんか。意識変革の難しかったあなたにも意外に簡単にバランスを取り戻すことができるかもしれせん。写真1枚で測定できます。

[もっと詳しく](#)

1949年生まれ。東京理科大学理工学部を卒業後、地域金融機関に勤務。2003年IHM主催の波動基礎講座、続いて波動アドバンス講座終了後、波動測定機「HADOR」を導入し、経験豊かな先生の指導のもと波動測定のス��を学び、現在に至る。

＜あなたへのメッセージ＞

ほんとうの自分を生きてよいのです。“いのち”とスピリットが輝く生き方を自分に許可してあげてください。。

[もっと詳しく](#)

氣療よし

波動測定や他の方法も使って、人生を相当な負の力で捻じ曲げる熟年離婚を防ぎ また我が国の大問題である少子化の解決に少しでも寄与したいと考えています。年取った経営者が金や名誉のため地位にしがみ付いたり 公務員が国の事、地域の事よりも自分の保身のためにのみ働いている現状。また親は折角 天から預かった子どもを育て上げないケースなどを散見していると ついカウンセリングも愛の説教部屋と化します。

自分で自分の健康は守るのだという意識が無く、ヒトに丸投げする姿勢の人は来ないでください。自分で何とかしようとしている人には全力投球で支援します。「病は氣から」は正しいです。あなたの意識の汚れをとれば、PPK（ピン、ピン、コロリ）も夢ではありません

[もっと詳しく](#)

H a d o ・ H 2 O （ハドウ・エイチツーオー）

皆さん楽しんでますか、楽しく生活を送るための重要な要件は何でしょうか。

お金、時間、友達・・・などいろいろありますが、一番は健康ではないでしょうか。

健康も単に身体の健康だけでは十分ではなく、身体性に精神性と靈性が加

わったこの三要素が統合し最適に行われているのが本当の健康状態だと思います。

疾患も精神性も霊性も存在しない状態をゼロとしたとき、病気になればマイナス状態、病気を治療し治ればゼロにもどる。しかし、プラス状態にはならない、プラスにするためには、なぜ病気になったのかに気づき、学び、成長していくことが必要なのです。これが自然治癒力を高め、本当の健康状態へ導くのだと思います。

自然治癒力を高めるためには、日常の努力も含めたエネルギーが必要です。そのエネルギーを効率よく使用方法のひとつに、波動測定があります。その人の身体が欲しているエネルギー（必要としている情報）を調べ、蒸留水に転写した「波動水」を飲む方法です。人の体は、70%水でできています。良い水、エネルギーのある水を飲むことで体調を整えることができ、精神性も安定してきます。ぜひ試してみてください。

[もっと詳しく](#)

お気軽にお問い合わせください。ご連絡をお待ちしています。